



たよう しゅたいせい かんよう きょういく
～多様な主体性を涵養する教育～

今月6日(月)から冬季預かり保育が始まり、8日(水)には、3学期始業式を行いました。始業式は、全園児が集まり、年始の挨拶をして園歌をうたって式を始めました。式の中では、冬休みの過ごし方について振り返ったり、3学期の目標について確認しあったりすることを大切にしました。

お正月の間は、冬の生活表を使って生活リズムを整えました。全園児の生活表を見せていただき、子どもたちの頑張って取り組んだことや楽しんだことを知ることができました。家の家事を手伝ったり、たくさんの人々と出会ったりする姿も多かったです。さらに成長した子どもたちと元気に3学期を始められることをうれしく思います。



私から冬の間のエピソードを伝えました。いろいろな自分の気持ちを子どもたちに語りかけました。最後までしっかり聴いていました。



～絵本を通して自分の気持ちを整理する～



～相手の思いに気づく経験を～



～ゆっくりと気持ちを整理して、3学期を始めよう～
いろいろな場面で、人の気持ちにふれられる経験をつくっています。

お正月の間、冬の生活表を使って生活リズムを整えました ～初めての自分設定～

「3歳児クラス」

12がつ3にちか
①すすんで あいさつをする。
②からだを うごかして あそぶ。
③かぞくのひとや いろいろなひとと えほんをみる。
④おうちのひとといっしょに じぶんのもくひょうをつくらう!

ぜんたくもの べんぱん

できたかな? シールをはったり いろをぬったり しるしをかいたりしてみよう!

それぞれの年齢にあった目標設定が見られました。お家の人が子どもたちと相談して、育てほしい力を想定しながら決定されていました。特に、家事を手伝いながら様々な経験をしていました。日常生活の中に子どもの育ちを促す動作がたくさんあります。これからも続けましょう♡

「4歳児クラス」

12がつ3にちか
①すすんで あいさつをする。
②からだを うごかして あそぶ。
③かぞくのひとや いろいろなひとと えほんをみる。
④おうちのひとといっしょに じぶんのもくひょうをつくらう!

じぶんのおもちを せいりする

できたかな? シールをはったり いろをぬったり しるしをかいたりしてみよう!

「5歳児クラス」

1がつ6か げつようび
①すすんで あいさつをする。
②からだを うごかして あそぶ。
③かぞくのひとや いろいろなひとと えほんをみる。
④おうちのひとといっしょに じぶんのもくひょうをつくらう!

たべたおさを はこぶ。

できたかな? シールをはったり いろをぬったり しるしをかいたりしてみよう!

第2回保護者幼稚園評価アンケート集計結果 ～幼稚園教育をともに考える～

貴重なメッセージを頂戴しました。子どもの姿は分析して今学期の取り組みに繋げていきます。

【第2回目幼稚園評価アンケート結果】

		A…そう思う B…どちらかというと思う C…どちらかというと思わない D…そう思わない			
	質問事項	A	B	C	D
学力	1 あなたのお子さんは、幼稚園が楽しいと感じ伸び伸びと過ごせましたか。(90%以上)	83%	14%	3%	0%
	2 あなたのお子さんは、自分の遊びを見つめたり、友だちと一緒に活動を進めたりしましたか。(90%以上)	83%	16%	1%	0%
	3 あなたのお子さんは、野菜栽培や小動物の飼育、収穫した野菜の調理や食事会、季節探しの散歩など、直接体験に喜んで参加しましたか。(90%以上)	91%	9%	0%	0%
人権	4 あなたのお子さんは、一緒に遊んだり話したりする友だちや先生がいますか。(75%以上)	88%	11%	1%	0%
	5 あなたのお子さんは、自分が大切にされていると実感し、「自分が好き」と思っていると思いますか。(75%以上)	81%	19%	0%	0%
	6 あなたのお子さんは、絵本を読んでもらったり、見たりすることが好きですか。(75%以上)	95%	5%	0%	0%
	7 あなたのお子さんは、少しでも人の話を聴いて相手の気持ちに気づくようになりましたか。(65%以上)	62%	38%	0%	0%
	8 あなたのお子さんは、体を動かす遊びを楽しんでいますか。(75%以上)	94%	6%	0%	0%
キャリア	9 あなたのお子さんは、自分から挨拶するようになりましたか。(75%以上)	58%	33%	8%	1%
	10 あなたのお子さんは、いろいろなことに興味・関心をもちはじめましたか。(75%以上)	88%	12%	0%	0%
協働	11 幼稚園は、子どもの様子や教育活動を積極的に発信していますか。(80%以上)	94%	6%	0%	0%
	12 教職員が元気で活力をもって、子どもたちと向き合っていると思いますか。(80%以上)	95%	5%	0%	0%

〇2学期の様々な活動を通して、いろいろな学びをさせていただきました。先生方の声掛けや関わり、友達との遊び、やりとりを通して、本人の言葉の発達も豊かになったように思います。自分で伝えて、説明しようとする気持ちも出たり、友達とのやりとりで嫌な時や思い通りにいかない時など、先生方に聞いてもらい、気持ちを表してもらったり、自分で伝えられるよう促してもらったり、いろいろな場面を経験できました。

〇いつも子ども達の事を一番に考え、また保護者の事も同じように考え思っ頂き本当にありがとうございます。気付けば、今年度で幼稚園ラストイヤーと言う事で、6年前と今とではすごいバージョンUPされて、もっとこの事を幼稚園の事を知ってもらって入園して来て欲しいなと思っています。来年度は、40名近く入園があると聞いているので、とってもうれしく思います(^ ^)このようになっているのも、日々の先生達の頑張りや学び続けて来てくれているからです。業務も大変な中、地域のボランティアにも沢山よばれている姿を見ると幼稚園は通っている私達だけではなく、地域へのかけはしにもなっているなと思います!!桃青の丘幼稚園に通って本当に良かったです(^ ^)!!

残りの園生活も楽しく過ごして沢山思い出を作りたいと思います!!頑張り過ぎて体調の方をくずさないようにして下さいね(^ ^)

〇愛ママレストランの食育、動物との触れ合いなど、色々な経験をさせて下さりありがとうございます。子どもは毎日楽しく幼稚園に通っています。ひとつ気になるのは、こども園にするかどうかの点ですが、園としてはどう考えているのか?一般の保護者にはイマイチ事情が分からないので、一度ちゃんとした説明を直接して下さいとありがたいなあと思います。署名活動もしていて、大事な話だと思うので、そのような話は全園児の保護者に平等に伝わるようになるといいなあと感じています。今後も伊賀の子ども達のために残るといいなあと思います!いつも丁寧に子ども達と関わって下さっています。

〇幼稚園に通い始めてからできる事が増え、人の気持ちを考えられる様にもなり、日々成長を感じています。家庭内だけでは教えられない事を幼稚園で先生方はじめお友達のお陰で学んでいるんだなーと感じます。様々な遊具や自然との触れ合い活動も、桃青の丘幼稚園ならではの、この園に通わせてよかったと本当に思います。子どもがのびのびと過ごしている姿を見て、桃青の丘幼稚園だからこそ、子どもらしく良い所を伸ばして成長させてくれていると感じます。子どもはもちろん、家族全員、桃青の丘幼稚園が大好きです。これからもよろしく願います。

〇お米が出来上がるまでの工程を知ることが出来て、ご飯を食べていてもお米を残さなくなりました。知って体験をする事って大事だなと実感し、積極的に食育をしてきている事に感謝しています。野菜も苦手なのが多いですが愛ママが料理をしてくれる事で食べられる野菜が増えてきました。育てて皆で食べるという体験が苦手を好きに変えていってくれているのかなと思います。愛先生をはじめ先生方には、本当に感謝です。ありがとうございます。

〇先生方、毎日本当にありがとうございます。毎日、幼稚園とは?幼児教育とは?と考えています。幼稚園だからこそできる実践を、そして桃青の丘幼稚園だからこそできる実践を日々して下さい先生方のおかげで、子どもたちは、生き活きと、たくさんの経験をして、今を思いっきり生きています。子どもたちに寄り添い、私たち保護者に寄り添って下さる先生方に感謝です。子どもたちの幼児期の過ごし方がいかに大切か、社会にも伝えていけたらと思います。

評価アンケートの結果は、学校運営協議会委員5人の方と一緒に教育内容について協議を進めていきます。

【お知らせ】2025年2月23日(日)13:00～上野東部地区市民センターにて、幼児教育について講演します。

1時間の講演です。ご興味のある方は、お越しください♥どなたでも参加できます。

～あさがおイラスト:さゆみさん



文責 まつなが あい

